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ようやく朝晩が涼しくなり 10 月を迎えました 

和暦では神無月と呼ばれ、出雲地方では神在月と呼ばれています 

神無月には出雲大社に各地の神様が出向くので 

神様が不在の月という事で神無月といい 

逆に出雲大社に神様が集合するので神有月というのです 

先日栗ご飯を炊いて改めて秋を実感しましたが 

お祭りや紅葉、食事やスポーツを楽しむ絶好の季節です 

「天高く馬肥える秋」 

空は澄み渡り、食欲は増し、馬もよく肥える秋の到来 

大阪のあるお医者様に裏話を聞きました 

コロナ病棟をのぞきに行ったところ 

重症化を含め患者のほとんどが肥満だそうです 

体を動かし食べ過ぎに注意ですね 

紅葉の写真は和歌山県日高郡日高川町の八斗蒔峠です 

  

 

～10 月掲載内容～ 

 

*技能実習制度 

*自民党総裁選 

*ＴＰＰへ中国、台湾が参加申請 

*半導体 

*現在のミャンマー 

*近江友介のミャンマー通信 vol.6 

*身体に良いこと 

* 中 国 

*政治の噂～和歌山 3区 

    



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

技能実習制度技能実習制度技能実習制度技能実習制度    

  

 
 

 ここに書かれている問題点は 

①労働者としての権利の侵害 

 長時間労働、最低賃金を下回る賃金や未払い、強制貯金、パワハラやセクハラなどの法令違反 

②生活者としての権利の侵害 

 タコ部屋、無断外出禁止や厳しい門限、日本人との交流の禁止などの行動制限 

③単純労働 

 単純労働者として受け入れたいという本音と、技能等で受入れをする国際貢献という建前に乖離 

があり、監理団体と送出し機関の存在が強制労働や搾取の原因になっている 

 

 全体としてこれらの批判に対し、監理団体としての当組合の意見は次の通りです。 

 ①～③について、確かにこのような事はないとは言い切れませんが、受入れ企業の中のごく一部 

の事例を取り上げてこれが全てだ、総じて全てが悪いという論調には納得できません。また、これ

らは制度が悪いというよりも制度を扱う者(現地送出し機関、日本側の監理団体や受入れ企業)の業

務の行い方に問題がある場合が多いのです。そこで当組合の意見を述べる前に各機関の役割を簡単

に列記します。 

<送出し機関> 

 本国での実習生候補者募集、面接、日本語教育、来日手続き 

<監理団体> 

 実習生選考、教育、管理、企業監理、監査、相談、行政への報告 

<受入れ企業> 

 実習生選考、技能実習(仕事)、教育の実施、監理団体への報告 

 

【当組合の監理団体としての批判に対する意見】 

 

[1]労働者としての権利の侵害に対して 

①実習生の目的はお金と知識(技能)の取得です。来日の動機はお金を稼ぐ事が第一で、この為に残 

業したいと言われるのが常であり、面接時に「残業は何時間ありますか？」とよく聞かれます。 

組合では予め受入れ企業様の条件などの概要を実習生候補者に伝えます。こうする事によって過 

度な残業などへの期待をしないようにしています。 

②監理団体としての組合の責任があります。当組合では月に 1回以上は実習生と受入れ企業様を訪 

問し、個々の実習生から悩みがないか聞き取り問題があれば企業に対して問題解決を指導してい 

ます。聞き取りを正確に理解するために組合では中国、ベトナム、タイ人の組合スタッフを職員 

としておいています。もちろん彼らは日本語検定 N1 級以上で、日本語は日本人以上に話せます。 

[2]生活者としての権利の侵害に対して 

①タコ部屋…考えられませんし組合が訪問するので全く問題はありません。 

 下記の写真は来日 1ヵ月間の講習時に使われる当組合の寮です。これがタコ部屋に見えますか!?  

これがタコ部屋なら日本の 1ルーム全てがタコ部屋になってしまいます。 

 週刊東洋経済 9月 25 日号に「技能実習制度の曲がり角」という

タイトルで問題が提議されており、この問題点を解決するのは制度

の廃止しかないと書かれています。 

 そもそも技能実習制度が特定技能の入り口となる制度である以

上、技能実習制度の廃止よりも、寧ろこれを良い方向に改正してい

くべきだと考えます。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

 次の写真は実際に使用している受入れ企業様の寮で、明るく清潔でタコ部屋ではありません。 

  

 

②外出禁止、厳しい門限については以下の問題があります。 

 コロナ禍で外出は禁止しませんが、出来るだけ外出しないようにという指導はしますが、これ  

 を禁止と言うのでしょうか!? また、日本人との交流の禁止などは論外で、むしろ「日本人を捕

まえて(親しくなって)でも日本語を勉強しなさい」「日本の慣習の良いところを持って帰りなさ

い」と指導しています。 

 

[3]単純労働者だという事に対して 

 確かに企業側も労働者として賃金を払えばよいという考え方もあるでしょう。また実習生も多く 

の賃金を貰えばそれで良く、来日動機の殆どはお金を稼ごうというものです。 

組合ではこれに対処する為に次のような指導をしています。 

 『お金は使えばなくなりますが、頭(頭脳)に一旦入った知識や技術は使ってもなくなりません。  

まずは日本語を流暢に話せるように勉強しなさい、日本語検定 N1 を取っただけでも母国に帰っ 

て通訳の仕事など高給の仕事が出来るのだから』と指導しています。 

 

[送出し機関の問題] 

 また、送出し機関について次のような指摘が東洋経済にされています。 

①送出し機関に監理団体(組合等)から高額な紹介料が支払われている 

②実習生から徴収する手数料が 100 万円を上回る 

 このようなことは当組合では論外です。当組合は紹介料、それに類する過度な接待を受けたこと 

は未だかつてありません。①②については送出し機関の選定時、実習生から徴収する手数料や現地

で行う日本語教育などの学費、来日手続き費などを詳細に調査し適正と認めなければ契約しませ

ん。また、来日した実習生に個別でこの事情をアンケートで聞き取ります。万一、当組合に対し虚

偽の説明をしていれば次回からは受入れない契約となっています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

まとめ） 

 確かに東洋経済に指摘されている事実はごく一部だとは言い切れませんが、日本では少子化によ 

り若者が少なくなり、一方では日本企業の労働者の需要が旺盛になっています。技能や知識を取 

得する事が出来、特定技能外国人として日本で働ける道が開ける可能性もありますし、日本に実習 

生として来日したいという外国の若者たちが沢山います。日本の現状を考えるとこの制度は必要で 

あり、監理団体と受け入れ企業はその役割を果たさねばならないのは当然です。 

 当組合はこの制度を理解し、安心してご利用いただけるよう日々努力しています。 

 

自民党総裁選自民党総裁選自民党総裁選自民党総裁選    

 岸田文雄衆議院議員が自民党総裁に選ばれたことは書かなくてもご存知ですね。 

 

自民党総裁室に腰を下ろした岸田新総裁 

 

生年月日 1957 年 7 月 29 日(満 64 歳) 

出 生 地 東京都渋谷区 

学  歴 早稲田大学大学院法務研究科 

父 岸田文武(元衆議院議員) 

略  歴 

1982 年 大学卒業後、長銀に入行 

1987 年 長銀を退職して父の秘書となる 

1993 年 

第 40 回衆議院選挙に広島 1区から自民党公認で出馬当選、 

以後当選を重ね政界引退した古賀誠氏から宏池会を継承 

第二次安倍内閣では外務大臣を歴任 

【日韓合意】 

 岸田氏が外務大臣の時に日韓合意がなされました。 

 2015年7月5日に決定した軍艦島のユネスコ無形文化遺産登録では、韓国の妨害に対して「Forced  

to work(働かされた)」という表現を用いて遺産の説明を行うことで対処しました。この表現につ 

いて岸田氏は強制連行を意味しないことを明言し、徴用工訴訟問題と関連付けしないことも合意さ 

せました。 

 同年 12 月 28 日、ソウル市内で尹炳世韓国外交部長官と外相会談をし、日本国政府は韓国政府が 

設立する元慰安婦を支援するための財団に 10 億円拠出し、慰安婦問題を最終的かつ不可逆的に解 

決することで合意する日韓合意がなされました。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【人 物】 

 酒豪、ジェネラリスト、人の意見を聞くタイプ、敵を作らないタイプ、広島カープのファン、血

液型は AB 型、カラオケではサザンの「涙のキッス」が得意、米国では黄色人種として差別も経験。 

【政治資金】 

 岸田総裁の政治資金は財界に頼るところが多い 

【臨時国会】 

 自民党の総裁が選ばれましたが、新しい総理大臣の指名選挙を行う臨時国会を 10 月 4 日に召集

することを決定しました。 

 これにより、次の衆議院選挙は衆議院議員の任期が満了する 10 月 21 日に行われる見通しとなり

ました。 

【衆議院選挙】 

 臨時国会では所信表明演説を終えたあと衆議院の解散となりますが、早くても 10 月中旬に 

なると考えられ、その場合衆議院選挙は 11 月 7 日か 14 日の投開票が有力です。 

 政治の噂は当新聞の文末に…。 

 

ＴＰＰへ中国、台湾が参加申請ＴＰＰへ中国、台湾が参加申請ＴＰＰへ中国、台湾が参加申請ＴＰＰへ中国、台湾が参加申請    

  

 

 

 また、こんな事もあります。中国から豪州へ渡航の自粛を呼びかけ豪州産牛肉の一部の輸入を停

止させ、豪州産大麦に報復関税を掛け更に中国はオーストラリアからのワインや石炭の輸入にも制

限を掛けました。加盟各国同意がなければならないのに…これでは出来るはずがないでしょう。 

 孫氏の兵法か…目的はそこにあらず、兵法にたけた中国ですから目的は加入にはあらず他にある

のでしょう。遠望思慮しての参加申請のはずですが、何かの目的の為に便宜的に申請したのではな

いでしょうか…答えは後者にあります。ではその目的は一体何なのか!? 

 中国政府は台湾がＴＰＰ加入を認められると中国の核心的利益である一つの中国に逆行する、台

湾のＴＰＰ申請を事前に把握し絶対阻止しなければならないのです。現に台湾の申請は中国が申請

した直後でした。台湾の蔡英文総統は 2016 年の就任時からＴＰＰ加盟を悲願としてきました。台

湾経済は中国に大きく依存し輸出は全体の 4割強を占めます。統一圧力を強める中国からの脱却を

急ぐにはＴＰＰに加盟し依存度を引き下げる必要があると判断したのです。 

 

 本年 2月に加入申請があった英国に続き、中国と台湾が環太

平洋経済連携協定(ＴＰＰ)への加盟を相次ぎ申請しました。こ

の事を知り筆者は目を疑いました…中国が加入申請だって!? 

嘘でしょ!? 誰が考えても現状では出来ないでしょう…。 

 ＴＰＰ協定には国有企業条項というものがあり、参加国に対

して国内の国有企業に対する援助を基本的に禁じています。社

会主義国家であるベトナムの場合ではＴＰＰ参加のために思い

切った国有企業の改革を断行したのです。中国の場合は習近平

体制になって寧ろ国有企業をより強くするという政策を取って

きたのですから。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 案の定、中国外務省の趙立県報道局長は 23 日の記者会見で、台湾のＴＰＰへの加盟申請に強く

反発しました。「台湾がいかなる公的な性質を帯びた協定や組織に参加することにも断固反対する」

と述べました。 

 

結論） 

 本来ならばＴＰＰへの新規加入申請はＴＰＰ経済圏の広がることに意義があるのですから歓迎

すべきではありますが、中国のＴＰＰへの正式な加入申請は上記に述べた通り中国の国家統制とは

全く反対軸に位置します。中国の狙いはアジア太平洋地域における覇権、存在感を強めようとして

いる事です。 

日本にとっては加盟を認めるどころか交渉することにも慎重であるべきです。議長国である日本

は中国の経済力に擦り寄ることなく毅然たる態度が必要なのです。 

 

半導体半導体半導体半導体    

 半導体が不足してあらゆるものの生産に影響が出ています。 

 先日スズキ自動車のジムニーを発注すればいつ頃納車できるか問い合わせました。なんと 1年半

待たなければならないとのこと。理由は半導体不足が原因でした。この影響はスマートフォン向け

の部品、家電製品、ゲーム機などエレクトロ産業は言うに及ばず、飛行機や楽器、ＥＴＣまで悪影

響が及んでいます。これは 2020 年秋頃から目立つようになり世界的に不足状態が続いています。 

 

【半導体って何だろう】 

 半導体とは物質の電気伝導性を表しています。分かり易く言うと金属は伝導帯、ゴムは絶縁体、

その中間を半導体と言うのです。一般的に半導体と言われていますが実は正確には「半導体集積回

路」と言います。この集積回路にはコンデンサ、トランジスタ、ダイオードなど色々ですが、多数

の素子を集積(積層)されパッケージされたものです。その用途は回路、構成には共通のものが多く

あります。しかも複雑なものを個々に製造していたのでは効率が悪いので集積回路はそんな面倒な

手順を省くために、既にチップ上に必要な回路を実装している便利な電子部品なのです。 

  

【不足の要因】 

 要因は 2つあると考えられます。 

 需要の拡大と供給がひっ迫している事です。 

①供給が急拡大 

 コロナ禍の影響で工場の操業停止や物流の停滞で入手困難な部材が出るなど、サプライチェーン

が混乱しました。半導体市場も同様にサプライチェーンが混乱、それに加えテレワークの休息な

普及と巣ごもり需要の拡大でパソコンなどに搭載されるPMIC(パワーマネジメントIC)が2020年

の春頃から不足し始めました。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

②供給体制のひっ迫 

 製品不足が深刻化している半導体の多くは最先端の半導体が生産されている工場ではなく、一世

代前の半導体工場で生産されていたのです。 

 一方、半導体メーカーはコストのかかる自社生産からファウンドリー(半導体を受託で生産する

企業)への製造委託に切り替えるケースが急拡大しました。ファウンドリーの設備は老朽化してお

り急増した需要に追い付けません。その上、2020 年 4 月～6月頃はひっ迫していたパソコン用など

の半導体の製造に、需要が落ち込んでいた自動車向けの半導体の生産能力を振り分けていた工場が

多く、自動車需要が回復して以降は供給のバランスが大きく崩れていました。そこに追い打ちを掛

けたのが 2020 年 12 月の米政府による中国のファウンドリー大手企業への事実上の禁輸制裁であ

り、その影響で台湾や韓国のファウンドリーへの注文が集中し半導体不足が加速しました。 

 まだまだ理由はあります。2021 年米国テキサスの大寒波で半導体工場が閉鎖、台湾での水不足(製

造に大量の水を要する)、日本では地震の影響で工場の一時停止、火災の発生などがあったのです。 

 

【暮らしの中の半導体】 

 
 

 あまり難しい事は言わないで、皆さんが使っているパソコンを開いてみると幾つかの部品で成り

立っている事が分かります。パソコンのスイッチを入れると音がなりますが、これはハードディス

クがオペレーションシステムを読み取っている音なのです。 

 現在 HDD(ハードディスク)に代わって SSD(ソリッドステートドライブ)が使われるようになって

きました。SSD は HHD に比べ振動に強く消費電力が低い、また動作も早いのですが難点は価格が高

い事でした。しかし価格が下がってきたので筆者もデスクトップのHDDからSSDに入れ替えました。

これらは記憶装置で電源を切ってもデータが長期間記憶されるのです。 

 その時だけのメモリーが何メガ入っているかとか言いますが、これは人の短期記憶に相当する役

割を担ったＤＲＡＭという半導体メモリーの事でサムソンが一番です。 

 今パソコンで半導体が使われている事を説明しましたが、家庭の中でもありとあらゆる物に使わ

れています。エアコンの温度センサー、ご飯を美味しく炊くのも半導体で制御、スマートフォン、

テレビ、デジカメ、LED 電球、ATM、インターネット、気が付かない間に半導体が技術革新し各種の

システムを効率化、小型化しています。あらゆる物がインターネットに繋がる AI(人工知能)や

IoT(モノのインターネット)の普及、ビッグデータやクラウドの活用により半導体が担う役割は

益々大きくなっています。 



【】【】【】【】    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【世界の中の日本】 

 日本の経済産業省は国内の半導体製造の強化政策を執ってきましたが、1988 年の世界市場に占め 

ていた半導体シェア 50％が残念ながら今や 10％以下となっています。 

 

 

 しかし、日本にも強みがない訳ではありません。日本は半導体材料の製造にトップクラスの技術 

とシェアを持っています。半導体の基板となる材料「シリコンウエハー」では日本の信越化学と 

SUMCO は世界シェアの約 6割を占めています。東京エレクトロンはコーター＆デベロッパーという 

重要な装置において世界シェアをほぼ独占とも言ってよい状況なのです。つまりは東京エレクトロ 

ンのその装置が止まってしまえば世界全ての半導体メーカーが製造を中止するしかないという程 

のインパクトなのです。 

 この半導体市場、2030 年までには 100 兆円規模になると言われています。 

 

ミャンマーの現在ミャンマーの現在ミャンマーの現在ミャンマーの現在    

 9 月 7 日、ミャンマーミャンマーの民主派が国軍のクーデターに対抗して設立した「挙国一致政

府」の副大統領のドゥア・ラシ・ラー氏が同日に Facebook に投稿した動画で声明を読み上げまし

た。同氏は「ミン・アウン・フライン(国軍総司令官)率いる国軍はクーデターによって人々によっ

て選ばれた民主政権から権限を奪取した」と非難し、「軍事政権に対する自衛のための戦闘を今日

開始した」と述べました。その上で全てのミャンマー市民がテロリストである国軍の統治に反旗を

翻すとして、全国民に「国軍のテロリストによる支配に抵抗せよ」と促し、少数民族武装勢力にも

同調を要請しました。「平和な国を創るのに必要な正しい革命だ」と訴え「命を犠牲にした全員を

英雄と認める」と述べました。 

 軍の支配に抵抗する若者の一部は少数民族武装勢力から戦闘訓練を受け、最大都市ヤンゴンなど

の都市部にも潜伏しているとされます。現在戒厳令下にあるミャンマー国民の生活も以前と随分変

わりました。この事情を現地で住んでいる近江友介さんが頼りをくれました。 
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近江友介のミャンマー通信近江友介のミャンマー通信近江友介のミャンマー通信近江友介のミャンマー通信    vol.5vol.5vol.5vol.5    

【戒厳令下の日常生活】 

ミャンマーの日常生活はコロナ禍とクーデターで以前と大きく変わりました。 

今回は現在の日常生活の一部をお伝えします。 

<銀行預金の引出> 

銀行預金を下ろすのに予約が必要、CDM(不服従運動)で従業員が不足して業務が滞っているため、

引き出せるのは予約後 2ヶ月。しかも予約なしで行内に入れないので警備員にチップを払って中

と連絡を取ってもらう。 

一時 ATM だけが引き出せた時、ATM の前に長い行列ができ場所取りのアルバイトが盛んに行なわ

れていた。その後 ATM での引き出しも予約制になり予約番号のダフ屋が多数出没。 

 

<紙幣印刷用インク> 

ドイツ「ギーゼッケ・アンド・デブリエント」(G＋D)から輸入していた紙幣印刷用インクが輸入

停止され、現金不足となった。早急に増刷した紙幣のデザインが新しくなって銀行から下ろすお

札は新札の一万チャット札だけでデザインが 4種類(皆、偽札だと思って FB などにこれ本物？と

いう写真付きの投稿が度々ある) 

 

 

新札 

 

<食料品の確保> 

野菜、肉、魚などの生鮮食料品は市場に行かずリヤカー販売で買物。 

朝市場に買物に行っても開いているお店が少なく開いていても品数が少なく鮮度も悪いので市

場に生鮮食品を買いに行く人が少なくなっている。これは、戒厳令のため早朝に外出できず、生

産地からの担ぎ屋さん達が早朝にこられず、客もコロナ禍のため外出を控えているため。これを

好機と見た人色々なリヤカー販売が毎日回ってきます。八百屋さん、肉屋さん、魚屋さん、揚げ

物屋さん、花屋さん、果物屋さん、その他色々な物を売る売声が朝から夕方まで絶えません。 
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<両替> 

③チャット（現地通貨）の両替率が大きくダウン(1 ドル＝2500k

台に突入[29 日現在])したため銀行でもドルを買わないため、

ドル口座からドルを引き出して街の両替屋で両替するため時

間がかかり日常生活に必要なチャットを手にするのに一日が

かり。 

中央銀行の参考レート 1ドル＝1755ｋ(チャット） 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

  

野菜と豚肉屋さん 

 

  

ヨーグルト屋さんと玉ねぎとニンニク屋さん 

<軍の施設> 

皆さんは外出しても軍の施設の傍は通らない 

 その理由は度々爆弾が投げ込まれる為、それに巻き込まれないように注意。 

 軍の施設には土壌が積まれて兵士が銃を構えて警戒している。 

 それを写真に撮るのは絶対厳禁。 

少し前は警備兵が飛んできて拘束でしたが、最近は撮影が見つかったら即発砲されるとの事。（兵

隊も爆弾が怖い！） 

街中での撮影も同様で写真を撮っていると軍への密告者(ダラン)と思われ市民から襲撃を受け

る可能性がある。(李下に冠、瓜田に履)兎に角疑われることは絶対しない。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

<早寝が何故> 

夜は早く電気を消して静かにしているため早寝になる。 

軍の治安部隊が PDFPDFPDFPDF(国民防衛隊）を探して徘徊し、怪しいと思った家に発砲することがあるため。

そのためわが家は風鈴までも軒下から外しました。  

 

<停電は当たり前> 

5 時間くらいの停電が頻繫にある。 

ヤンゴンでは約98％が電気料金をCDM(不服従運動)と称して(？) 払ってないので仕方ないかも。

各家庭では停電や水道が来ないときのため、日常的にドラム缶や大きなタライに生活用水を溜め

ている。 

軍人の家族も電気料金を不払いしている。(反軍政府運動？） 

あちこちの電力公社の料金徴収事務所に爆弾を投げ込まれたり放火されています。 

（電気料金の不払い者のリストがあると言われているため） 

 

<衛星放送> 

衛星放送のチャンネルが大幅に変更。 

クーデター後、NHK WORLD, BBC, CNNNHK WORLD, BBC, CNNNHK WORLD, BBC, CNNNHK WORLD, BBC, CNN などの報道チャンネルが映らなくなり、その後 FOX SPORTFOX SPORTFOX SPORTFOX SPORT 

等、見れなくなったチャンネルが多くなり、反対に中国のチャンネルが増えてきている。 

特に FOX SPORTFOX SPORTFOX SPORTFOX SPORT はアジアのスポーツを放映していたが放映されなくなったため東京オリンピック

は全く見られず、サッカーの ACL も見られず結果をネットで知るだけの状態。 

・・・近江氏は元有名なサッカー選手で、ミャンマーでローカルの監督をしていました。 

（全部クーデター軍の仕業！） 

 

まとめ） 

 銀行強盗があったり治安も悪化している今日この頃ですが、先日近所にスーパーマーケットがオ

ープンしたため様子を見がてら買い物してきました。 

勿論、事前に目的のスーパー近辺の様子をスーパーマーケット近所の知人から情報収集して今日

は安全だと判断してのことです。知人の情報は(今日は軍も警察もいないから大丈夫)というもので

した？ そうです軍や警察がいないほうが安全なのです。 

チョットビクビクしながらの買い物でしたが客が少ないためか全く平穏でした。品揃いはそこそ

こでしたが日本からの輸入品は殆どなくて韓国品が目立っていました。以前は納豆等が売られてい

たチェーン店ですが冷凍食品だけでなくお菓子も日本のものは全くありませんでした。(納豆が食

いたい！) 

早くクーデター騒ぎやコロナ禍が収束し平和な国になってほしいものです。 
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身体に良いこと身体に良いこと身体に良いこと身体に良いこと    

【ビタミン C】 

 誰もが知っているビタミン C、人の体内で作り出さないことも知っています。ではどんな役割を 

しているのでしょうか!? 

 コラーゲンの合成、黒色メラミンの脱色いわゆる美白効果、ニキビの原因を抑える、毛穴を引き 

締める、皮脂の分泌を抑える効果がある事も皆さんご存知ですね！  

 以下その効果を列挙すると… 

【免疫力アップ】 

 白血球の能力を高め病原体を死滅させる 

 インターフェロンを増やしてウイルスの働きを抑える 

 コラーゲンで丈夫な皮膚を作り病原体の侵入を抑える 

【抗酸化作用】 

 体内で作られ細胞や組織を攻撃する活性酸素を除去する効果もあります。いわゆる抗酸化作用と 

言われるものです。 

 体内の細胞や組織が活性酸素によって傷付けられると、その働きが鈍くなり老化や疲労蓄積に繋 

がると考えられ、活性酸素を除去する事で疲労回復やアンチエイジング効果が期待出来ます。 

 ビタミンＤやＥも同様です。 

【ストレスを解消】 

 精神的、肉体的ストレスはアドレナリンというホルモンが大量に分泌します。アドレナリンには 

ストレスから身を守る働きがあり、脈が早くなったり血圧や血糖値が上昇するといった現象を引 

き起こします。ビタミンＣは体内でアドレナリンを作るために必要とされる栄養素なのです。 

【動脈硬化予防】 

 動脈硬化の原因の 1つとされているのが悪玉コレステロールです。悪玉コレステロールは血中に

あり、これが血管の壁にくっつく事で動脈硬化を招きます。ビタミンにはコレステロールから胆

汁酸への代謝を促進し、コレステロールを減らす効果が期待できます。 

 この他、花粉症の症状を抑える、鉄分を吸収しやすくし貧血を防ぐ、コラーゲンを作る為には必

要なビタミンＣで美肌効果。 

 さて、ビタミンＣを摂るにはどうすれば良いのか…食物から摂るのが良いですが食物 100g に含

まれるビタミンＣは次の通りです。 

 グァバ 228mg、赤ピーマン 128mg、ケール 120mg、ブロッコリー8mg、オレンジ 45mg ですが、よく

食べるレタスは 5mg なのです。  

 
 

グァバとレタス 

これでは 1日の必要摂取量には遠く及びません。それではどうすれば良いのか…。 

 ビタミンＣのサプリや薬は安価ですが、飲むときの注意はあるのでしょうか。 

 ビタミンＣの 1日の摂取量は 100mg ですが、美肌などの効果を期待したい時は 1日 2000mg 摂り

たいところです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【注意事項】 

 ここで問題なのは 1回に 2000mg 摂っても半分以上が体外に出てしまうので、2～3時間毎こま目

に摂取するのが効果的です。また抗酸化作用にはビタミンＤとＥを摂るのも効果的です。 

 

中中中中    国国国国    

【中国恒大集団】 

 中国の民間債務残高の国内総生産(GDP)比は 220％に達し、日本がバブル崩壊直後につけたピーク 

の 218％を上回りました。融資残高全体に占める不動産向けの割合も今の中国が 3割弱と、21～22％ 

台だった日本のバブル期よりも高いです。そこにきて中国恒大集団の債務残高は 30 兆円を超え、 

中国の GDP の 2％にも達します。 

  

 
恒大集団と理財商品などの返済などを求めて集まった人々 

 恒大が破綻すれば何十万人もの不動産の買い手や個人投資家のみならず、世界第 2位の経済大国 

の金融の安定や経済成長に重大な影響が及ぶと見られています。 

 中国の不動産大手である中国恒大集団を巡り、習近平指導部で擁護論を開かないという…。恒大 

は胡錦涛前国家主席らを輩出した党の青年組織、(現在の李克強首相の出身母体でもある)共産主義 

青年団(共青団)と親密とされ「1強」の習国家主席と距離があるのが一因との見方もあります。 

 経済危機では素早く果敢に動いてきた中国共産党でしたが、今回の恒大の危機的状況には反応が 

鈍く、やはり共青団という意の沿わないものには手を貸さないのでしょうか!? 

 この恒大集団に日本の公的年金を運用する年金積立金管理運用独立行政法人が 96 億円を投資し 

ています。 

 

政治の政治の政治の政治の噂噂噂噂～和歌山～和歌山～和歌山～和歌山 3333 区区区区    

 二階衆議院議員が 3男を世襲させる為に今度の衆議院選挙に出るのであれば、世耕参議院議員が 

立候補するという。また二階幹事長が引退するのであれば二階氏の 3男である伸康氏が世耕氏の参 

院和歌山選挙区を引き継ぐという密約があるといいます。 

 世耕氏は兼ねて総理・総裁の座を睨み、衆院への鞍替えを目指してきました。参議院でも 5期目 

を数えるベテランながら 57 歳という若さで参院首脳ポストに就いていますから、衆議院に移れば 

首相の座も可能です。 

 噂はまだまだあり、世耕氏の後に門衆議院議員がいくというのです。 

 さてさて…この話の真偽のほどは分かりませんが、あくまでも単なる噂です。 

 政治の世界はその時まで分かりませんからね…実際は今度の衆議院選挙には現職の二階俊博氏 

が出るでしょう。 
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